

Irrésistible étoile

L'abri mi-haut télescopique a la particularité de pouvoir se déplacer sans rail au sol, tout en douceur et de manière tout à fait linéaire. Il n'altère en rien la beauté du plan d'eau et le regard peut s'attarder sur les cyprès, les sapins et autres feuillus qui restent à distance du bassin, bien que la présence de l'abri évite justement tout déchet végétal. La structure tout en aluminium et inox est particulièrement robuste et sa résistance aux intempéries assure aux propriétaires un confort de très longue durée et un bien-être indéniable. Ce n'est pas par hasard si cet abri a pour nom Cassiopée qui est celui d'une constellation. C'est bien elle la star du bassin, l'étoile qui brille par sa seule présence.



Abri mi-haut côté pro

Réalisé par Sokool, cet abri mi-haut **Cassiopée** télescopique sans rail au sol, avec un auto-guidage exclusif "anti-blocage" reliant les éléments entre eux, permettant un déplacement souple et linéaire. La **structure** est en **aluminium** gris anthracite d'une hauteur de 1,80 m au faîtage. La **toiture** est en **polycarbonate**, les **côtés** et **fond** en **polyméthacrylate**, les **visseries** en **inox** et **aluminium**, les **brosses** en **nylon** et les **fixations** en **inox**.

